Fußball-Mittelschulcup der U13

Am 24.05 fand der Fußball-Mittelschulcup der U13 in Alzenau statt. Die Schulauswahl konnte sich dabei in einem packenden und hervorragend organisierten Turnier den fünften Platz sichern. In eine Gruppe mit Alzenau und Stockstadt gelost, wurde in den Reihen der Fünft- und Sechstklässler bereits von einer "Todesgruppe" geraunt. Dennoch konnte im ersten Spiel gegen Alzenau, den absoluten Favoriten auf den Turniersieg, ein hart umkämpftes 2:2 gesichert werden. Gegen die älteren und körperlich überlegenen Alzenauer ein absoluter Achtungserfolg! Leider konnte im zweiten Spiel gegen Stockstadt nicht an diese Leistung angeknüpft werden. Berauscht vom vorherigen Match schlichen sich einige Unkonzentriertheiten in das (Abwehr-)Spiel des Teams. Eine verdiente 1:4 Niederlage war die Folge. Im abschließenden Spiel um Platz 5 traf die Mannschaft nun auf Kahl. Nach einem Motivationskreis und einigen markerschütternden "MS-Schölle!"-Rufen vor der Partie zeigte sich die Schulauswahl stark verbessert. Jeder lief für den anderen und in der Offensive konnten einige schöne Spielzüge abgeschlossen werden. Ein auch in dieser Höhe verdienter 3:0 Erfolg war die Folge. Insgesamt bleibt zu sagen, dass der fünfte Platz eine tolle Mannschaftsleistung darstellte – insbesondere wenn man beachtet, dass der Großteil der gegnerischen Teams mit einer deutlich älteren Mannschaft angetreten war. Besonders hervorzuheben ist die großartige Gesamtleistung von Justin Galka, der tatsächlich ALLE sechs Turniertore des Teams erzielen konnte!

Die U13 gratuliert dem verdienten Turniersieger der Karl Amberg-Schule Alzenau!

Für die Mittelschule Schöllkrippen traten an:

Jonas Weißenborn, Mohamad Al-Ashour, Ahmad Jarban, Ben Moeske, Paul Fleckenstein, Muhamed Alabdulah, Justin Galka, Balasz Petri, Tom Reising, Ali Jafari

Trainer: Michael Gerhard

